

Die neue Volkspartei

Währing

An die Bezirksvertretung
für den 18. Bezirk

Die unterzeichnende Bezirksrätin der Neuen Volkspartei Währing stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung am 17.03.2022 gemäß §24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung des 18. Bezirks spricht sich für eine Partizipation der Bevölkerung im Zusammenhang mit der Meinungsbildung zu Vorschlägen zur Lösung von Verkehrsproblemen (im Sinne des § 103g (1) Z3 Wiener Stadtverfassung) aus.

Begründung

Maßnahmen für den fließenden wie ruhenden Verkehr, wie z.B die Erweiterung der Parkraumbewirtschaftung, Radfahranlagen oder die Errichtung von Einbahnern, haben großen Einfluss auf die Lebensumstände der betroffenen Bewohner. Ohne deren Einbindung können die beabsichtigten Ziele womöglich nicht oder gar nur gegen deren expliziten Wunsch erreicht werden.

Durch entsprechende Bürgerbeteiligung kann die Meinungsbildung der politischen EntscheidungsträgerInnen wesentlich bereichert, und die politischen Entscheidungen konkret im Sinne der betroffenen BürgerInnen umgesetzt werden.